
　慈恵堂さんありがとうございました。おかげさまで２人目をこの手に抱

くことができました。

　私は２人目不妊でした。1 人目を結婚後すぐに授かることができたので、

2 人目はすぐにできるものと考えておりました。しかし、なかなか妊娠す

ることができず、周りからも「まだ？」と言われ続け、焦りとストレスを

感じる日々でした。

　熊谷へ引っ越すことになり、親子揃って見知らぬ町に慣れず、精神的ス

トレスがとても辛かったです。慈恵堂さんを教えてもらい、こちらの奥さ

んの温かい言葉にいつも癒してもらいました。私には婦宝当帰だけでなく、

不安定だった心も癒してくれる漢方を処方してもらえたことが、妊娠でき

たきっかけだったと思います。

　妊娠できた時は不安もありましたが、自分のお腹に再び宿った命がとて

も愛しく感じました。慈恵堂さんどうもありがとうございました。

（匿名さん　30代）　　　　


